

De: Editor Equipo Nizkor <nizkor@derechos.org>
A: Equipo Nizkor <nizkor@derechos.org>
Asunto: Deu/Arg - La Fiscalía de Nuremberg podrá comenzar las investigaciones sobre alemanes desaparecidos en argi
Fecha: Miércoles 15 de Julio de 1998 03:33

Equipo Nizkor
Derechos Human Rights
Serpaj Europa
14jul98

LA FISCALIA DE NUREMBERG PODRA COMENZAR LA INVESTIGACION SOBRE ALEMANES DESAPARECIDOS EN ARGIA.

1) La fiscalia de Nuremberg va a investigar a los militares argentinos acusados por el secuestro-desaparicion de ciudadanos alemanes en Argentina
La Coalicion contra la impunidad en Argentina ve con buenos ojos la decision del Tribunal Federal de Justicia de Alemania, de autorizar a la fiscalia del Tribunal territorial de las ciudades de Nuremberg-Fuerth a iniciar las investigaciones de los cuatro casos de denuncias contra militares argentinos por crímenes cometidos contra ciudadanos alemanes en Argentina durante los años 1976 hasta 1983. Desde los juicios contra los criminales de guerra nazis hace mas de 50 años, Nuremberg tiene un significado simbolico en cuanto a la aclaracion y sancion de crímenes politicos que fueron cometidos durante la dictadura nazi.

2) Por primera vez en Alemania
Este proceso contra los militares argentinos en Alemania es unico y no tiene antecedentes en la Republica Federal de Alemania. Es coordinado por la Coalicion contra la Impunidad en Argentina, organismo con sede en Nuremberg que reune a mas de 15 organizaciones No Gubermentales de derechos humanos de todo el pais, asi como de las Iglesias catolica y evangelica.

3) Nuremberg: simbolo contra la impunidad
Aunque el Tribunal Federal en Karlsruhe hubiera podido encargar a cualquier fiscalia en Alemania desarrollar las investigaciones, las denunciantes en Argentina asi como la Coalicion contra la Impunidad en Argentina acogen con satisfaccion la elección de Nuremberg. El hecho de que la fiscalia del Tribunal de Nuremberg-Fuerth investigue los cuatro casos de violaciones de derechos humanos en Argentina tiene una significativa repercusion internacional.

4) El Tribunal Penal Internacional
Alemania representa despues de Espanha, Italia, Francia y Suecia el quinto pais de la Union Europea en el cual tienen lugar juicios por la desaparicion forzada de ciudadanos europeos en Argentina. De este modo se puede ver que las consecuencias de violaciones de derechos humanos trascienden a otros paises y en este caso tienen una dimension europea.

Las investigaciones indicadas tienen una gran importancia tambien en relacion a la creacion por las Naciones Unidas de un Tribunal Penal Internacional y confirman la necesidad de este organo que con poder y competencia internacionales sancione las violaciones a los derechos humanos y los crímenes de lesa humanidad.

5. Grupos argentinos de apoyo

Desde hace mas de 20 aos las organizaciones argentinas de derechos humanos luchan por la aclaracion de los crímenes cometidos durante los años de la dictadura militar de 1976 a 1983 y por la sanción a los culpables. Las leyes de amnistía dictadas bajo la presión de los militares generaron muchas protestas tanto en Argentina como en la comunidad internacional.

Actualmente se ha organizado en Argentina un grupo de apoyo a las actividades de la "Coalición contra la Impunidad" y que está integrado por el "Servicio de Paz y Justicia", fundado por el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, representantes de la "Comisión de Madres y Familiares de alemanes desaparecidos en Argentina y otras organizaciones de derechos humanos.

6) Toma de rehenes - lesión grave- asesinato

Las cuatro denuncias y querellas penales por los delitos de Secuestro, tortura, asesinato y desaparición forzada fueron preparadas por encargo de la "Coalición contra la Impunidad" por los abogados Wolfgang Wiesheier (Fürth) y Claus Richter (Nuremberg) en colaboración con la abogada peruana y especialista en derecho penal internacional Katya Salazar. Las denuncias fueron entregadas por nuestros juristas el 7 de mayo de 1998 en el Ministerio federal de Justicia, en Bonn, en presencia del Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel, de la Señora Betina Ehrenhaus y la Sra. Idalina Tatter de la "Comisión de Madres y Familiares de alemanes desaparecidos en Argentina" así como de representantes de la "Coalición contra la Impunidad" (FIN) Nuremberg, 13 de Julio de 1998

MÁS INFORMACIÓN:

Kuno Hauck Tel: +49-91-9354 3562 Vocero de la Coalición contra la Impunidad
Christiane Schulz Tel: +49-711-21 59 500 Vocera de la Coalición
Wolfgang Wiesheier Tel: +49-911-741 84 14 Abogado
Esteban Cuya Tel: +49-911-230 55 50 Coordinador de la Coalición contra la Impunidad
La Coalición contra la Impunidad en Argentina está integrada por:
Amnistía Internacional grupo de Coordinación por Argentina, Stuttgart -
Asociación de Abogadas y Abogados Republicanos, Hannover - Centro de Acción del Tercer Mundo, Tübingen -
Centro de Derechos Humanos de Nuremberg - Comisión de Derechos Humanos de la Asociación de Jueces y Fiscales y de la Asociación de Abogados.
Freiburg - Centro de Documentación e Investigación Chile y América Latina, Berlín. - Coordinadora de los Grupos de solidaridad con Argentina en Alemania, Berlín - Grupo argentino, Stuttgart - Obra Diaconia de la Iglesia Evangélica en Alemania. Departamento de Derechos Humanos. Stuttgart - Misericordia, Aachen. - Misión Central de los Franciscanos, Bonn - Pax Christi Fondo de Solidaridad con América Latina. Düsseldorf
Servicio de Desarrollo de la Iglesia Evangélica de Baviera, Nuremberg -
Servicio Universitario Mundial, Wiesbaden
Responsable: Esteban Cuya, Koalition gegen Straflosigkeit, c/o Nuremberg Menschenrechtszentrum, Tel: 0049-911/ 230 5550
Koalition gegen Straflosigkeit Wahrheit und Gerechtigkeit für die deutschen Verschwundenen in Argentinien - Coalición contra la impunidad - Verdad y Justicia para los desaparecidos alemanes en Argentina - NMRZ/Adlerstr. 40, 90403 Nuremberg.
<http://www.desaparecidos.org/arg/coalicion/>

NOVEDADES:

Información sobre el Tribunal Penal Internacional en español

<http://www.confepaz.org>

Seguimiento de la Conferencia Diplomática de Roma.sobre el TPI
UN Conference on the Establishment of an International Criminal Court

<http://www.un.org/icc/>

The Inter-Press Service for ICC

Agencia de noticias Inter Press Service especial TPI

<http://www.ips.org/icc>

No Peace without Justice

(Asociación No hay paz sin Justicia ENG)

<http://www.agora.stm.it/npwj>

Reportes directos desde la Conferencia (ENG)

"On the Record" reporting on Conference

<http://www.advocacynet.org/icc>

FIN DEL MENSAJE END OF MESAGGE EINDE BERICHT FIM DA MENSAGEM FINE DEL
MESSAGGIO ENDE NACHRICHT FIN DEL MENSAJE END OF MESAGGE EINDE BERICHT
FIM DA MENSAGEM FINE DEL MESSAGGIO ENDE NACHRICHT FIN DEL

Informacion es un servicio de Solidaridad Urgente, editado por el
Equipo Nizkor miembro del
Serpaj Europa, Derechos Human Rights (USA) y del GILC (Global Internet
Liberty Campaign)
al servicio de todos los organismos de derechos humanos. Correo Postal:
Desengaño, 12
5º Piso - 28004 - Madrid - Espana. Tfono: +34.1.526.7502 y Fax:
+34.1.526.7515
<http://www.derechos.org/nizkor> - Mailto: nizkor@derechos.org
